

e-Learning Baden-Württemberg lobt europäischen Preis aus

[7.2.2003] Die baden-württembergische Landesregierung will mit einem internationalen e-Learning-Award die europaweit besten Beispiele für die Anwendung elektronischer multimedialer Lernmethoden prämiieren.

Mit einem internationalen e-Learning-Award will Baden-Württemberg einen Impuls für die Entwicklung innovativer Aus- und Fortbildungsangebote im Internet und Intranet geben. Durch die über den Wettbewerb veröffentlichten Beispiele sollen Firmen und Organisationen zu eigener Forschung und Entwicklung ähnlich innovativer Aus- und Fortbildungsangebote angeregt werden. Daher soll der e-Learning-Award jährlich in räumlicher und zeitlicher Nähe zur Messe LEARNTEC in Karlsruhe vergeben werden, die sich mittlerweile als führende europäische Kongress- und Messeveranstaltung für Bildungstechnologie etablieren konnte und jetzt in Karlsruhe eröffnet wurde. Die Organisation des Wettbewerbs wird der Fachhochschule Karlsruhe - Hochschule für Technik übertragen. Die Förderung in Höhe von 300.000 Euro stellt die Landesregierung für die nächsten vier Jahre zur Organisation und Durchführung des Wettbewerbs mit einer jährlichen Preisverleihung zur Verfügung. Zudem sollen Sponsoren gefunden werden, die Preisgelder stiften und sich an der Verleihung beteiligen, die das erste Mal während der LEARNTEC 2004 erfolgen soll.

<http://www.fh-karlsruhe.de>

Stichwörter: Baden-Württemberg, e-Learning, Karlsruhe

Quelle: www.kommune21.de